
みなさんこんにちは。 

生徒会長の石崎颯太郎です。 

延期になっていた生徒会役員選挙を無事に終え、６役含め、執行部員全 49 名での活動が開始しました。 

前期の活動目標として「生徒と先生を結ぶ」「生徒同士を結ぶ」「過去、今、未来を結ぶ」ことを目指して、『結』

（ゆい）を掲げました。 

学校祭が中止となり、悔しい気持ちはあります。しかし、今やるべきことは何か、できることは何かを再確認し

するとともに、皆様への感謝と支え合いの心を忘れず、活動に励んでいきます。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊写真撮影のためマスクを外しています＊ 

 

６／８（月）、朝の職員打ち合わせ時に生徒会役員の紹介を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑打ち合わせ直前の風景です。人数が多く、廊下に待機中の執行委員もいます。 

 

 

役員を代表して生徒会長の石崎くん

より「私たちはコロナの影響で学校

祭が中止となり、非常に悔しい思い

をしています。ですが、ここで歩みを

止めることなく、感謝の気持ちと支

え合いの精神を忘れずに頑張ります。

先生方のご協力をよろしくお願いし

ます。」との挨拶がありました。 


